



Communiqué de François Simon
Candidat de l'union pour le changement
3ème circonscription de la Haute-Garonne



Mardi 14 février 2012

« Moudenc 2007 : le retour »

En déposant, lors du Conseil de communauté du Grand Toulouse du 9 février, un vœu sur le **contournement autoroutier de l'agglomération toulousaine**, Jean-Luc Moudenc **essaie de faire revenir par la fenêtre un débat qui avait été évacué par la grande porte en 2007, conformément aux avis convergents de la Région et du Conseil Général.**

Pour François Simon, « **un contournement autoroutier, qui plus est à péage, n'est pas la solution adéquate à un engorgement, certes régulier, du périphérique toulousain et Jean-Luc Moudenc démontre une nouvelle fois sa vision à court terme et son manque d'anticipation** ».

Faut-il rappeler à Jean-Luc Moudenc quelques éléments de conclusions de la Commission Nationale de Débat Public jugeant irréaliste un tel projet : un coût prohibitif (600 à 800 millions d'Euros), une captation mineure du trafic et des nuisances majeures pour les habitants touchés, notamment sur le canton de Toulouse 8 ?

François Simon estime en effet que « **le territoire de la 3^{ème} circonscription de la Haute-Garonne mérite d'autres ambitions de développement qu'un projet autoroutier illusoire et couteux en totale contradiction avec les aspirations de sérénité des populations qui vivent dans l'est toulousain** ».

Selon lui d'autres solutions doivent être envisagées : développement des trains régionaux, recours au fret ferroviaire, possibilité pour les bus d'emprunter le périphérique sur une voie dédiée en cas de grands encombrements, développement des transports en commun et des dessertes de périphéries en périphéries.

Contact : François Simon (06 62 22 51 58)